
Incontro tra De Luca e Sciotto: l’Acr concluderà regolarmente il campionato

Descrizione

Si è concluso dopo quasi due ore il lungo confronto tra il sindaco Cateno De Luca, affiancato da alcuni
assessori e consiglieri comunali, e il presidente dell’Acr Messina Pietro Sciotto, accompagnato da
alcuni dei più stretti collaboratori. Iniziato verso le ore 10, il faccia a faccia si è protratto quasi fino a
mezzogiorno. Al termine il primo cittadino ha chiarito che la squadra sarà traghettata fino al termine del
campionato dall’attuale proprietà, che si è detta disponibile a valutare eventuali offerte di partnership o
anche la cessione dell’intero pacchetto azionario. Atteso un comunicato stampa congiunto, condiviso
da Amministrazione e società.

Al termine del vertice ospitato da Palazzo Zanca, è stato proprio il primo cittadino a chiarire meglio i 
contorni della situazione.
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